

## KATA PENGANTAR

Kalimat pertama puja dan puji syukur yang teramat besar kehadirat Allah Swt, yang telah menciptakan kehidupan di dunia ini serta segala isinya dan memberikan kita manisnya iman dan memberikan kita kebebasan untuk bisa menghirup udara segar untuk dapat berkarya. Solawat berangkai salam kita sanjungan ke hadirat kekasih Allah Swt, nabi Muhammad Saw yang telah berjuang untuk umatnya. Semoga kita dilimpahkan rahmat dan kasih sayangNya sampai akhirat kelak. Amin.

Skripsi ini merupakan salah satu syarat dalam menyelesaikan studi di Program Studi Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. Dalam memenuhi persyaratan, maka penulis telah menyusunnya dengan judul **“Tradisi Makan Bubur Pedas di Bulan Ramadhan Pada Masyarakat Melayu di Kelurahan Stabat Baru Kecamatan Stabat”**.

Dalam penyusunan skripsi ini, tentunya melibatkan berbagai pihak. Dengan ketulusan hati, penulis mengucapkan terima kasih atas bantuan dan kerjasamanya serta dukungan yaitu kepada :

1. Pimpinan Universitas Negeri Medan, Bapak Rektor Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. dan juga Pimpinan Fakultas Ilmu Sosial Unimed, Ibu Dekan Dra. Nurmala Berutu, M.Pd
2. Pimpinan Progam Studi Pendidikan Antropologi, FIS Unimed, Dra. Puspitawati, M.Si. Demikian juga dengan dosen pembimbing akademik saya, Bapak Bakhrul Khair Amal, M.Si, dan juga dosen pembimbing skripsi penulis, Bapak Drs. Payerli Pasaribu, M.Si, Ibu Supsilani, M.Si,

Ibu Noviy Hasanah, M.Hum sebagai penguji skripsi, dan Bapak/Ibu para dosen yang mengajar di Prodi Pendidikan Antropologi.

3. Kepada orang tua penulis, Bapak Alm. M. Ali Husni dan Ibu Hasnah, serta kepada Kakak Nur Saidah, dan Siti Zakiyah. Kepada Abang Zuhrimuddin, S.Pdi, Hafizuddin dan M. Zukkifli serta kepada Abang Ipar Ahmad Taufik yang telah memberikan banyak bantuan moril maupun materil dari awal saya kuliah sampai saya selesai kuliah. Terima kasih atas doanya.
4. Ucapan terima kasih kepada Lurah Stabat Baru Bapak Joni Arifin, S.Ag beserta perangkat atas diizinkannya penelitian dan memberikan data Lurah, serta para warga yang menjadi Informan dalam penelitian. Secara khusus kepada Informan kunci saya Bapak H. Ibnu Kasir, Bapak M. Sis, Zainal Arifin dan Ibu Ani penulis sangat berterima kasih.
5. Terima kasih kepada sahabat penulis Sri Sundari dan Indah Permata Sari. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan stambuk 2011 secara keseluruhan. Terima kasih atas dukungan Abang-abang Senior, Rekan seperjuangan dan adik-adik penulis di organisasi UKM Olahraga Unimed. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di masa PPL SMAN 1 Kuala.

Penulis berharap tulisan ini bermanfaat kepada semua pihak baik untuk tujuan pemahaman maupun untuk penelitian lebih lanjut. Meskipun demikian, penulis menyadari masih jauh dari kesempurnaan dan penulis juga berterimakasih atas kritik dan saran yang diberikan sehingga skripsi ini menjadi lebih baik.